Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Référence 84116067
Prix 1 700 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au coeur d'un domaine sécurisé, belle et lumineuse villa récente aux belles
prestations, comprenant en Rez de chaussée un vaste salon avec cheminée et
cuisine ouverte donnant sur une terrasse couverte et découverte sur la piscine ainsi
que sur un patio menant au garage, une belle chambre de maitre avec espace
dressing et salle de douche a litalienne.L'étage est composé de 3 belles
chambres, une salle de bains, une salle de douche et wc séparés.Un terrain clos
complanté d'especes méditérranéenes, une piscine de 12X3 M font de ce lieu un

havre de paix au charme fou.Pour des détails sur les ...

recent villa with great amenities, comprising on the ground floor a large living room
with fireplace and open kitchen opening onto a covered and uncovered terrace
overlooking the swimming pool as well as a patio leading to the garage, a beautiful
master bedroom with dressing area and shower room ltalian style. The first floor is
made up of 3 beautiful bedrooms, a bathroom, a shower room and separate
toilet.Enclosed grounds planted with Mediterranean species and a 12x3 m

swimming pool make this place a haven of peace with incredible charm.

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING
8 Rue Victoire Mangot - Immeuble Le Florentin - CARQUEIRANNE - 83320 CARQes
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